

Geschichtlicher Abriss

- 1965 Verbandsgründung durch die Gemeinden Aarburg, Oftringen und Rothrist
- 1968 – 1972 Bau der Kläranlage für rund 11 Millionen Franken (mit ca. 4 Millionen Franken Kantons- und Bundessubventionen)
- 1972 Offizielle Einweihung der Kläranlage am 25. Mai 1972
- 1974 Beitritt der Gemeinde Vorderwald
- 1983 Beitritt der luzernischen Gemeinden Pfaffnau und Roggliswil
- 1999 Reorganisation des Abwasserverbandes in einen selbständigen Gemeindeverband mit einer Vollkostenrechnung (per 1.1.2000)
- 2000 Beitritt der solothurnischen Gemeinde Boningen
- Von 1991 – 2020 wurden über 35 Millionen Franken in die Erneuerung der Kläranlage investiert.
- 2021 Reorganisation des Abwasserverband mit Verzicht auf die Abgeordnetenversammlung und Übertragung der Kompetenzen an den Vorstand (per 1.1.2022)
- 2021 – 2024 Erneuerung der Biologie mit dem Bau einer SBR-Anlage und einer Kreditsumme von 19.9 Millionen Franken